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• Il gruppo consiliare Pd contro il sindaco Ricci: "Fa allarmismo" 

L'os aIe gode di buona salute 
''Parli dipiù con l'assessore Rosi edica meno bugie" 

ASSISI - "In merito all'ospedale i
 
cittadini possono dormire sogni
 
tranquilli".
 
E' il messaggio che lanciano i con

.siglieri comunali del Partito demo
cratico: "Le recenti dichiarazioni 
del sindac.o di Assisi -dice il grup
PQ consiliare. ~ in merito alla situa
zione dell'ospedale di Assisi sono 
strumentali.e prive di fQnc1ameJl

_to, perché nascondono la verità e 
~·la po.polaziope"..Per 
sfatare qualunque allarme sulla si

. tuazione della struttura ospedalie
ra; i consiglieri fanno sapere di 
.aver incontrata,l'assessore :regio
,naIe alla Sanità, Maurizia Rosi: 
"Ancora una volta", dice il Pd, 

. dall'incontro sono scaturite "ri
sposte cbiare erasSi~ti: il con: 
corso per il primariodi Ostetricia . 
si farà, l'ospedale di Assisicnon si. 
tocca perché funziona bene, verrà 
,potenziato e troverà adeguata col

8egnaleticalngannevole Rimossa 

Mezzo secolo 
ma nessuno 
lo dimostrà ' 

ASSISI· Cinquant'anni, ma non 
li dimostrano. 
Thtti pronti gli ex convittori, clas
se 1958, che sabato prossimo si 
ritroveranno ad Assisi per festeg
giare il mezzo secolo. L'ultima 
volta che i compagni di scuola si 
sono riuniti risale adieci anni fa. . 
Una tradizione per stare in com
pagnia ericordare.aneddoti eper
sonaggi del passato, comej due 
compianti educatori, il rettore 
Rossetti e Caratozzolo; all'.evento. 
sono invitati anche i figli. 
L'appuntamento è in piazza del 
Comune alle 19, quando gli ami
ci si ritrov~ranno per scattare la 
tradizionale foto per cui, ogni <Ue
ci anni, posano·davanti al tempio 
della Minerva. Poi, si spòsteran
no tutti al Grand hotel Assisi; 
dove seguirà la cena di gala. Nu
merose le adesioni pervenute, di
ce Gilberto Zanoceo; per l'occa
sione arriverà anche un ex com
pagno di scuola proveniente da 
Vienna e qualche docente. 
"L'allegria è oltremodo gradita 
dice. Zanocco - e ci saranno co
munquevarie iniziative già p~ 

grmmnate; per esempio, l'amico 
fraterno ex convittore Paolo Bru" 
ti suollerà accompagnato dalla fi
glia .Elisa e da Alessandro Zuc
chetti varie arie e pezzi d'epoca. 
Insomma un appuntamento da 
vivere con l'allegria dell'occasio
ne. 

locazione nella programmazione 
sanitaria regionale". Insomma, i 
piddini criticano pesantemente le 
parole del primo cittadino; una 
posizione già anticipata nell'assi
se di martedì· dal consigliere Edo 
Romoli. Pur non intervenendo in 
quel momento, successivamente 
anche il resto del gruppo si è alli
neato sulle dichiarazioni dell'ex 
sindaco. 
"L'ospedale di Assisi, oggi -affer
ma il gruppo, d'opposizione - gra
zie alle scelte di politica sanitaria 
compiute dalla giunta regionale, 
dall'assessore regionale alla Sani
tà eda1-direttoregenerale dell'UsI 
2garantisce competenze, efficien
za equalità dei servizi: questoçon 
l'aiuto di tutto' il personale, che 
impegna, <professionalità, passio
ne e sensibilità. Non saranno le 
critiche maldestre di Claudio Ric
ci a scalfire il prestigio ela credibi-
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IlsegretArio Boccali baannundatounproprio ea'lUlidldo. I millekmnenti delPd 

Le velleità de La Destra preoccupano ilPdI
 

Bettona 
Spunta 

una nuova .

seZIone 

al "nido" 
BETI'ONA - L'assessore ai Servi
zi sociali Rosita Tomassetti annun
cia con soddisfazione l'istituzione 
di ~ nuova sezione dell'asilo ni
do comunale, che sarà attiva a 
partire da domani, primo settem
bre. "L'amministrazione comuna
le -spiega l'assessore Totnassetti
è molto attenta alle problemati
che sociali e ai bisogni della pri
ma infanzia, al punto che ha prov
veduto ad attivare un 'altra· sezi<r 
ne del nido per accogliere le ri
chieste di molte famiglie in lista 
di attesa che non riuscivano ad 
usufruire del servizio di assisten
za di cuineeessitavano. In questo 
modo, sottolinea l'assessore, ab
biaBloanche voluto dare una ri
'Spostaconcreta .ai bisogni. dellè . 
drome che oggi sono sempre più 
impegnatenel lavoro fuori casa e 
quindi con meno tempo nell'arco 
della giornata per crescere i fi
gli", 
La struttura comunale, attiva dal 
1981, ha operato fmo a oggi con 
un'unica sezione che contava 16 

.bambini sotto ai tre anni; da do
tnani, la nuova sezione sarà gesti
ta da personale esterno che verrà 
coordinato da Donatella Bianchi
ni e Oriana Microcchi, due delle 
insegnanti del nido comunale. "I 
lavori di riorganizzazione dell'asi
lo nido . spiega il vicesindaco e 

Ospedale di Assisi E' sempre bagarre politica' (,.. 

lità sanitaria dell'ospedale di Assi- del reparto di estetriciaeGineco' 
si". Eancora, "la preoccupazione . logia è inventata di sana piaIlta 
principale manifestata dal sinda- perché il reparto funziona bene, è 
co, riguardante il funzionamento diretto egregiamente dal primaria . 

Erapresentealla se!lula mentre ignotiprenIlevtmodi mlmil$Il(} mèZZo 

Danneggiata auto dì consìgliere
 
ASSISI {{la. pagoI - Una vittoria, quel sua brava denuncia e ha pensato'che 
la della 'segnaletica ingannevole' rimos avrebbe potuto fomireragguagli sul pos
sa, eun'altra segnalazione, in materia di sibile autore dei danni, perché su quel-
sicurezza: partiamo proprio da quest'ul l'area dovrebbe vigilare una telecamera, 
.timo punto, uno dei più. trattati nel blog 'collocata, secondo l'ordinanza, all'in
della Mongolfiera http://www.squillan- .gresso laterale sulla piazzetta della chie
letrombe.splinder.com. , sa Nuova, a presidio del palazzo comu
"Nel corso dell'ultimo consiglio comu nale e per la sorveglianza delle persone 
nale (martedì scorsoI - si legge nel sito  nell'area dell'ingresso laterale del palaz
qualche delinquente ha pensato bene di zo su piaz1a Chiesa Nuova e delle auto 
sfregiare ~ompletamentc la macchina di nel parcheggio'. E invece, come da noi. 
un consigliere comunale, parcheggiata più voltesegna1ato, il consigliere ha sco: 
nella piazzetta. della Chiesa Nuova. n perto che le vecchie telecamere(poche 
consigliere, cui va la nostra solidarietà ed inutili, sono state disabilitate, mentre 
per l'intimidazione subita, ha fatto la quella nuove non funzionano. Questo. 

Una piazza 
e tante 

polemiche 
BAS'fIA UMBRA {a.g.l· Questa 
sera, alle ore 23, estrazione. della 
lotteria della Festa della Gioventù 
di Ospedalicchio. La manifestazio
ne si ispira alla tradizionale Festa 
della Madonna della Pietà, occa
sione diritrovo sociale per gli ospe
dalicchiesi. Luogo di ritrovo piazza 
Bruno Buozzi, che, se oggi si pre

.senta ancora in grado di accogliere 
centinaia di persone, di sicuro 
avrà un aspetto diverso il prossimo 
anno. nsindaco di Bastia Umbra, 
Francesco Lombardi, è stato chia
ro su questo punto: IlAscolteremo 
le esigenze dei cittadini, ma presto 
si ~prirà il cantier~". Così, come 
ha illustrato l'architetto Monia Gia- . 
canella Bugiantella, piazza Buozzi 
sarà per metà riservata a sagrato, 
Vl:rde' e sedute e per altra metà 
parcheggio. Decisione presa, ma 

.fortemente disapprovata dalla p0
polazione che ha esplicitamente 

. manifestato il proprio punto di vi
sta non più tardi di mercoledì 27 
agosto, data dell'ultima assemblea 
OIganizzata sull'argomento. "La 
piaz1a di Ospedalicchio è storica
mente punto di passaggio tra Peru
gia a Assisi, motivo per cui non è 
mai. stata pavimentata e il pozZo ha 
rappresentato meta dei viaggiato
ri" ricordal'ospedalicchiese Palmi
ro Paparelli."la pavimentazione po
licroma proposta dall'architetto 
Giacanella nQn ha nulla a che fare 
con la nostra tradizione". 

incaricato dottor Fabrizio Damia
ni e riscuote l'appreuamento di 
tutti. Certo, esiste la questione del
lo svolgimento del concorso nazio
nale per la copertura del posto 
lasciato vacante dal professorPier

. luca Naiducci trasferitosi nel nuo
vo ospedale di Foligno: per que
sto adempimento come tutti gli 
addetti ai lavori sanno., o/:;cOrrono 
alcuni mesi' e nonostante ciò, 
Claudio Ricci, ha ignorato la obiet
tività conIa. speranza di trame 
qualche merito.. Un comporta
mento da bassa politica". 
TI Pd difendel'operato della~gio
ne, afférmandoche, se il sindaco 
"tenesse rapporti più stretti con 
l'assessore alla Sanità· eviterebbe 
çu fare brutte figure" e che "gli-< 
impegni assunti" da Rosi e ~gato 

al consiglio comunale aperto "so
no stati rispettati". 

Va1entina Antonelli 

BASTIA UMBRIA - Scoppia la polemica .sul 
candidato annunciato da La Destra. TI segreta
rio della sezione bastiola ha messo in guardia 
il Popolo delle Libertà, consigliando il coordi~ 
natore Francesco Fratellini di non dare troppo 
per scontata una coalizione ancora tutta da 
costruire. Così il candidato del l'dI Stefano 
Ansideri continua a essere ancora solo un no
me, per giunta non condiviso ufficialmente 
dall'Udc eda La Destra, che per tutta risposta 
ha annunciato di av.er.e,una carta importante 
da giocare: una figura di spicco a livello Dazio
naIe. Aquesta notizia sono tremate le certezze, 
non solo del centrodestra, ma anche del centro
sinistra. Achi grida che personaggi al di fuori 

episodio ci .ha consentito di appurare 
Ghe non funziona niente, né le telecame

-re,..né tanto meno la sbandieratà centrale 
operativa; da quello che ci risulta, inol· 
tre, non è la prima volta che accadono 
fatti del genere: l'attenzione perla sicu-. assessore ai Lavori pubblici Vale
rezza ~ una bufala'!;'VJttoria'; invece, rio Bàzzoffia -:Si sono svolti atem

. per quanto riguarda la segnaletica ingan- po di record e senza costi per la 
llevole: i 4 cartelli del parcheggio di collettività: tra pochi mesi, inol
Mojano con la scala mobile segnalata, tre, sui tetti dell'edificio saranno 
ma.non ancora attuata, sono infatti stati. posizionati dei pannellifotovoltai
rimossi: "Apprezziamo quanto fatto - è .ci che renderanno la struttura au
scritto nel sito -anche se con molto, tosufficienteda1 punto di vista del 

' nw1to ritardo, ma almeno Assisi si pre- fabbisogno energetico". 
. senta al turista con un po' più di verità". Flavia Pagliochini 

di Bastia Umbra non sarebbero in grado di 
trovare il bandolo della matassa politica locale, 
La Destra risponde che proprio chi non ha le 

,mani in pasta è pronto a risolvere problemati- . 
.	 che legate a personalismi di quart'ordine. Sta 

di fatto che, qualora il gruppo capitanato da 
Boccali decidesse di presentarsi da solo, il PdI 
potrebbe cominciare a vedere allontanarsi ·la 
vittoria. A questo punto molto dipende dal 
nome che il Partito democratico tirerà fuori 
dal cappello e soprattutto dalla riuscita o lJl6
no della coalizione. Thtti gli esponenti politici 
inclusi nel progetto.continuano a· distogliere 
l'attenzione dei cittadini parlando della neces
sità prioritariadel programma elettorale, ma è 

'D palio di .S;a~ Rutino
 
allo sprintfinale
 

ASSISI {v.a. I -npalio di San Rufino allo sprint finale. Oggi si conclude 
la 28esima edizione della festa organizzata dalla Compagnia Balestrieri 
di Assisi. 
Oltre a esibizioni dei gruppi storici, tamburini, sbandieratori e danza, 
con la colonna sonora dei musici della Nobilissima parte de Sopra, si 
svolgerà l'attesissima gara per aggiudicarsi il Palio 2008, dipinto dall'ar
tista Mauro Poponesi. Si comincia alle 16,30 con il corteo storico, che 
muoverà da piazza del Comune fino a piaz1a San RUfino. La gara 
partirà sul sagrato del duomo dOpo le 17, quando i terzieri San Rufino, 
San Francesco e Dive' Marie si sfideranno a squadre. Seguirà la gara ' 
individuale sul tasso dipinto da Chiara Baldoni; per aggiudicarsi l'ambi
ta 'Balestrina d'argento' e il 'Tasso' /bersaglio decoratol usato per la 
gara. Alle 19, festa grande con la premiazione ufficiale del terziere 
vincitore alla presenza delle autorità IDeali. Lo scorso anno, ad aggiudi
carsi il Palio è stato il terziere di San Rufino, mentre il tasso e la 
balestrina sono stati vinti da Claudio Menichelli. 

ben chiaro che, se anche i propositi sono im
'Portanti, tanto più lo sono i soggetti che avran
no poi la briga di portarlo a compimento. A 
questo proposito, se i "brozziani" sono pronti a 
spingere il pedale delle novità, il team che fa 
capo aBogliari sembra piuttosto orientarsi sul
la comunione di intenti, strategia che permet
terebbe la vittoria solo a patto di un simbolo 
comune. 
Eallora? Non resta che attendere gli esiti del 
famoso incontro proposto dal segretario del 
Partito dei Comunisti Italiani, Massimiliano 
Gestroemi, cui dovrebbero prendere parte tut· 
te le forze anti ber1u$Coniane. Basterà? 

.Alberta Gattucci 
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